

海友丸通信2022 No2

みなさんお元気ですか？こちら海友丸です。沿岸航海の出港時を超える多くの方々の盛大な見送りの中、1月27日(木)に太平洋のマグロを追いかけて本科25名、専攻科17名は期待と不安を胸に仙崎を出港しました。2月1日(火)本船は[22-52.3N 154-19.8E]の位置からさらに東南東へ航行中です。本日2月3日(木)マグロ操業が始まりました。それでは、生徒たちの近況報告(魂の叫び)をどうぞ！

【森澄一吹】乗船してから20日近く経ちました。ここ最近は何もすることが無く時間が経つのが長く感じました。早く家に帰って美味しいご飯が食べたいです。時々、家に帰る夢を見ます。それが一番キツイです。小笠原でハンバーガーを食べることを生きがいにしてます。

【内山賢伸】皆さん、いかがお過ごしでしょうか。僕は今、太平洋にいます。本当に周りには何もありません。船酔いは少しずつ慣れてきてはいますが、まだ気持ち悪さが残ります。最近毎日酔い止めを飲む日々が続いています。全く船酔いをしていない人を見ると拳が出そうになりますが、まだ抑えています。これから操業が始まるので、生きたマグロを見るのが楽しみです。しんごさん、あなたに会いたいです。

【花田了輔】明日から操業が始まります。初めてのことで不安です。そして、船ではあんまり体を動かさないのについでです。残り40日くらいなので頑張りたいです。

【宮本偉申】明日からマグロ操業が始まります。1日1日が忙しいと思うので時間の流れが早く感じると思います。早く帰りたいです。

【松村敏樹】皆さんお元気ですか？僕は疲れて死にそうです。しかも明日から操業があります。8-0時までの当直に入って、それから操業があるので過労死するかもしれません。夜の8時から0時まで4時間しか寝なくて操業なので8-0の人は一番つらいです。死なない程度に頑張ります。



【中村康達】マグロ操業が始まり毎日楽しくないです。もっと寝たいです。船内時刻が1時間早くなったせいで1時間睡眠が削られたのが悲しいです。

【萩原悠天】ようやくこの航海の目的であるマグロ操業が始まりました。初めてやることなので頑張りたい。早く帰りたい。

【西岡由将】もうすぐで、マグロ操業が始まります。残り5週間ですがうまい飯を食べて頑張ります。

【中原哉偉】乗船してから約3週間が経ちました。あと、5週間あります。気が狂いそうです。マグロ操業が始まったのできついですけど頑張ります。

【武安彪雅】ようやくマグロ操業が始まります。僕はまだ酔いに慣れていません。残り5週間もあります。最後になりますか先生方、差し入れありがとうございました。

【服部隼也】今日で20日ぐらいたった。船酔いには慣れつつある気がする。遠洋航海も始まりマグロ操業もスタート、休みがさらに減り疲れが増してきたように感じる。まだ、半分もいってないが大丈夫だろうか…。とにかく頑張ります。

【豊岡直樹】皆さんお元気ですか？僕たちはマグロ航海が始まりました。わからないことや、戸惑うことがたくさんありますが頑張っていきたいです。

【中野友翔】操業が始まりました。朝は起きるのが早く眠たい中での作業はとても疲れます。船酔いはまだ少しありますが、だいぶ慣れました。あと、37日間船内生活を楽しまたいと思います。最後になりますか先生方、お菓子ありがとうございました。

【金子伊佐美】こんにちは。皆さんお元気ですか？私は空元気ですがどうにか頑張っています。精神的にとくに限界がきていますが応援メッセージを何度も読んでどうにか持ちこたえています。ついに今日から操業が始まりました。「どっかの誰か」からのアドバイスも頂いたのでやっつけようと思います。操業が始まったのであという間に過ぎると思います。なので、あと1ヶ月と1週間頑張ります。

【森本颯太】以前の海友丸通信からどれくらい経ったのでしょうか？私は元気です。最近では自分の宗教を作り、祈る遊びをしています。ちくわ大明神様を崇めるのです。P.S 早くカジキ見たい。

【伊達貴龍】皆さん元気ですか？僕は元気です。いよいよマグロ操業が始まりました。朝早くから作業するので寝れないです。忙しすぎていつも曜日を忘れます。早く皆さんに会いたいです。あと、海はとても青いのもすごく綺麗でした。

【金田知樹】皆さんお元気ですか？僕は今太平洋にいます。もうすぐマグロ操業が始まり、1日のスケジュールがとてつもなくハードになってくると思いますが「なるようになるさ精神」で頑張りたいと思います。P.S ハチドリは常に花の蜜を舐めていないと餓死する。

【原野優利】最近1日1日が早く感じます。58日間は長いですがマグロ操業も始まり、よい1日が早くなると思います。また船酔いをしている気がするだけでキツイです。船内での友達「トラベルミン」が欠かせないお友達になってしまいました。マグロを間近で見れる嬉しさの反面、船酔いが心配です。

【山崎憲吾】もうすぐ操業が始まるのでいっぱい寝て、いっぱい頑張りたいです。大きい魚がいっぱい獲れたらいいなと思います。

【廣田梨乃】乗船実習の目玉であるマグロ操業が始まりました。キツイスケジュールになりますが、頑張りたいと思います。早く家に帰りたいです。

【河野星羅】皆さん元気ですか。太平洋はいつも揺れていてすごいです。揺れない生活に戻りたいです。2年生の中村君、学校楽しんでますか。

【永田響】操業が始まりました。操業は朝が早くて夜も遅いので大変だけど、魚が見れたり色々な事を学ぶことができます。残りの時間も頑張ります。

【橋本匠】最初に比べたら、この生活に慣れたのかなと思います。1日の流れる時が早く感じるようになったのが良い事だと思います。操業が一番大変だと思うので頑張りたいです。

【小川慧人】2月3日22:30、僕は今初めての操業を終え夜食(赤飯)を食べています。正直キツイです。足痛いです。眠たいです。それでも頑張ります。明日も早いのでそろそろ寝ます。おやすみなさい。

【石津雄大】マグロ操業を初めてやりましたがとにかく長いです。それでも魚が釣れているときは忙しくも楽しいです。そして、1回神経締めをやらせてもらって上手くできたときはとても気持ち良かったです！！



《専攻科生より》

【高橋飛輝】遠洋航海を出港し1週間ほど経ちました。本科生は慣れない船内生活や船酔いで苦労していましたが、今では元気に実習や学習に励んでいます。自分たち専攻科は集大成であるこの航海で実践的なことを学ぶ最後の機会となるので17名全員で協力しあいながら最後までやり遂げたいと思います。

【酒井祥栄】乗船し3週間が過ぎました。乗船した時は酔ったりしていた本科生が多く苦しんでいた人もいましたが、今は酔いにも慣れ共に良い雰囲気を実習を行うことができます。この実習には様々な方々が関わり私たちを支えてくれています。そのことを忘れず操業が始まっても改めて気を引き締め、感謝し実習に臨みたいと思います。



